

# SMILE



龍ヶ崎市立長山中学校  
第1学年 学年通信  
No.8 7月号③

## 夏休みがはじまります

4月に入学した1年生もすっかり中学校に慣れ、あっという間に夏休みを迎えます。生徒から話を聞くと、自分自身や家族との時間を楽しみにしていたり、部活動や塾などの予定の多さ、宿題の量に今から焦りを覚えたりする声が聞かれました。慌ただしかったこれまでの学校生活から少し離れてリフレッシュすると共に、自身と向き合い次へと歩み出す夏休みにしてもらえればと考えております。

新しい環境に順応し様々な経験をしたことで、自信をもって活動する姿にたくましさを感じる一方で、まだまだ学び、成長してほしいと感じる場面も見られます。夏休みの過ごし方についても、学校で計画を立てる時間を設けておりますが、保護者の皆様には、お子様を見守り、ご助言いただければと思います。よろしくお願いいたします。



## SDGs発表会

これまでSDGsについて個人で調べてきたことをもとに、発表会を行いました。まとめの活動では、スライド資料をグループメンバーで共有し、話し合いながらどんどん仕上げていきました。スライドを仕上げると、発表原稿を作り、すぐにリハーサル。限られた時間を上手に使い【自分たちの伝えたい事】を形にしておりました。発表では、みんなの前に立つ緊張は見られましたが、協力して堂々と説明することができていました。小学校から取り組んでいる“龍の子人づくり学習”の関わる力、ディスカッション力、プレゼンテーション力などの高まりを感じました。

これからはまた個人に戻り、夏休みを活用して【自分にできるSDGs】の実践を行います。それぞれの取り組みが楽しみです。



## 実力テストについて

9日に行いました実力テストの結果【学びの道】を本日、お渡ししました。テストは事前の対策と共に、「結果をどのように次へつなげるか」が大切だと考えます。夏休みを利用して、問題を解き直したり、自分の課題を洗い出したりすることで、さらに力を高めとほしいと思います。問題冊子と模範解答もお渡ししてありますので、ご活用ください。

お渡ししました【学びの道】は、夏休み中の面談で担任へお戻しください。  
よろしくお願いいたします。

## 職業人へのインタビューのご協力をお願い

総合的な学習の時間では、夏休み以降、キャリア教育についての学習を行い、第2学年で行う職場体験へとつなげていく予定です。まず、はじめにの身近な職業人へのインタビューを夏休みの課題として出しました。

生徒にとって、一番身近な職業人と言えば、保護者の方を思い浮かべるのではないかと思います。ぜひ、これから社会へ目を向け始めるお子様との時間を設け、お仕事のやりがいや工夫していることなどについて、お伝えください。都合がつかない場合は、親戚の方や友達のおうちの方、許可をいただけたお店の方などでも構いません。よろしくお願いいたします。

## 夏休み前の学習の様子

薬物乱用  
防止教室



ローテーション  
道徳  
7月18日には  
\*\*先生が1組で  
授業を行いました。



## 今日のSMILE



「今日のSMILE」は、1組と一緒に約1か月生活した\*\*\*\*さんです。今年はけがもあり、一緒にレクリエーションをすることはできませんでしたが、また機会があれば、様々な活動をしたいと思います。みんなとたくさんのSMILEで過ごした\*\*さんでした。